

Vivre une fraternité universelle

Le prieuré de Thiou est le dernier né des prieurés FMC. Il est situé à 35 km de Ouahigouya et à 25 km de la frontière du Mali.

Nous avons été accueillis officiellement le 15 août 2006 en la fête de l'Assomption par M^{re} Philippe Ouedraogo, évêque de Ouahigouya. Dans son mot d'accueil, il nous disait ceci : *Frères, soyez chez vous, donnez la couleur de votre charisme à cette région. Soyez les témoins de la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ, qui est un message d'espérance pour les peuples vers lesquels vous êtes envoyés.* Oui, nous voulons être missionnaires par notre présence et notre vie de tous les jours avec les gens de ce milieu musulman à 98 %.

Notre première mission est de vivre ensemble une fraternité universelle, animée par l'Esprit du Christ ressuscité. Notre communauté révèle cette réalité car elle est composée de deux Burkinabés, d'un Béninois et d'un Togolais.



Frères Louis, Benoît, Bonaventure et Nicaïse.

Nous voulons aimer ce monde rural et ses habitants

Heureux d'être Frères missionnaires des campagnes et frères de tous les hommes, nous sommes convaincus que tous les hommes



Jardins irrigués.

sont frères au nom de l'humanité et de son Créateur, quels que soient notre ethnie, notre religion ou notre statut social. Aimer ce milieu avec ses langues – mooré, foulfouldé, dogon –, ses cultures et ses valeurs pour bâtir une société de frères dans nos différences.

Nul n'est pauvre pour n'avoir rien à donner, nul n'est riche pour n'avoir rien à recevoir. Ce proverbe populaire illustre notre mode de présence. Apprendre à connaître les habitants par les visites et les rencontres régulières; aimer leur langue et trouver du positif dans leur culture est capital pour notre mission.

Avec une population qui lutte pour vivre

Comme tout homme, nous voulons trouver notre part de travail pour notre gagne-pain et être avec une population qui lutte pour vivre. Nous travaillons dans l'agriculture, l'élevage, l'électricité, non pas comme des savants qui connaissent tout, mais pour donner et recevoir.

Cependant, notre manière d'être n'est pas sans échos: musulmans et chrétiens en parlent. Certains pour bien apprécier: *Vous êtes des intellectuels simples*; ou encore: *Comment des célibataires comme vous, différents par l'âge et la culture, arrivent-ils à vivre ensemble sans se quereller?* D'autres, par contre, sont choqués et ils se disent: *Un religieux ne doit*

pas faire ces genres de travaux; une autorité ne doit pas se comporter en homme trop simple; ou encore: *Comment arrivez-vous à vivre sans femme?*

Nous offrons ces interrogations au cours de nos prières au Christ qui nous rassemble. Et nous trouvons toujours la joie d'être avec tous, même ceux qui ne comprennent pas notre choix de vie. Car pour nous, la clé de notre mission est de toujours trouver du positif même là où il se fait rare.

Nous sommes une présence d'Église dans l'Église et pour l'Église

En collaboration avec l'administrateur paroissial, nous participons à l'animation pastorale de notre paroisse par l'animation des mouvements d'Action catholique et la redynamisation des communautés chrétiennes de base. La couleur particulière que nous voulons donner à la pastorale paroissiale, c'est une pastorale de proximité et une ouverture au monde musulman. C'est-à-dire: être avec tous!

**Frères Benoît SAWADOGO,
Louis Enguerran OUEDRAOGO,
Bonaventure TIANHOU,
Nicaise AHÉHÉHINOU**
Prieuré Charles de Foucauld
Thiou (Burkina-Faso)



Le village dogon de Thiou.